

Fecha: 07-06-2025  
Medio: El Austral de la Araucanía  
Supl.: El Austral de la Araucanía  
Tipo: Noticia general  
Título: Gremios del agro informe Comisión: "requiere ajustes y forestal por el con realismo"

Pág. : 4  
Cm2: 108,7  
VPE: \$ 168.973

Tiraje: 8.000  
Lectoría: 16.000  
Favorabilidad:  No Definida



EL ENCUENTRO FUE EN LA SOFO.

## Gremios del agro y forestal por el informe Comisión: “requiere ajustes con realismo”

Los gremios agrícolas provenientes desde Ñuble hasta Puerto Montt, agrupados en el Consorcio Agrícola del Sur (CAS) y la Sociedad Nacional de Agricultura (SNA) participaron ayer de una extensa reunión en el Parque Sofo en Temuco, con el objetivo de analizar el informe de la Comisión para la Paz y el Entendimiento y sus implicancias para el futuro del sector.

Tras el encuentro liderado por el CAS se asumió una posición constructiva respecto del trabajo realizado por la Comisión. Los gremios valoraron el trabajo realizado, pero junto con ello advierten que las recomendaciones presentadas “requieren de ajustes con realismo”, teniendo como base el desafío pendiente de controlar la ocurrencia de atentados para no afectar la producción.

El presidente del Consorcio Agrícola del Sur y vicepresidente de la Sociedad de Fomento Agrícola de Temuco, Gastón Caminondo, calificó el encuentro como “muy positivo, porque permitió recoger directamente las visiones de los gremios del sur. Esta propuesta necesita ajustes, y ese trabajo debe hacerse con realismo, evitando errores como los de la Ley Indígena, cuya ambigüedad ha dado pie a interpretaciones que avalan la violencia. Hoy debemos proponer mejoras concretas y viables al Poder Legislativo”.

Por su parte, el presidente de la SNA, Antonio Walker, dijo que “valoramos el trabajo de la Comisión, pero lo urgente es recuperar la paz en el sur, porque sin seguridad no hay desarrollo posible. El mundo agrícola necesita certezas para producir, invertir y generar empleo”. C3